

trabajos del caso que se darán a conocer en las sesiones de congreso que se reunendarán el 29 de agosto p. m.

El comité lo forman Luis Nájera (Unión canteras del Tajo), Nicanor Viel (Unión Trabajadores de la Caja Vieja), Juanita Canzler (Anarquista), F. Casenaveo (CA), (obrero asturiano), A. Gutiérrez (Cocineros y bodegueros), A. García (Ebanistas, Similares y Anexos); Juan Páliz (Unión estibadores de Berabeví) y José Cordeiro (Esculadores en madera).

A motion del delegado de la Cámara Sindical de Cocineros y Pasteleros, el congreso clausuró sus sesiones con un voto de protesta contra las leyes represivas y por la protesta de los obreros Rivas y Co., que serían hoy los días más duros y Ma-ri que han sido trasladados bajo protesta.

En consecuencia, este congreso ha sido una reunión sin mayor trascendencia ya que su cambio de opiniones sobre el estado de la organización obrera. Ha fallado la fraternidad para coordinar la acción de los hermanos de Rosario, porque ya no se discute que la forma lógica es que las sociedades que permanecen fuera de la Federación, ingresen a ella, sin necesidad de fórmulas que no concuerden con los propósitos de cohesión que deben unir por encima de los intereses personales.

Considerando:

Que la unidad orgánica de la clase obrera, constituye la condición indispensable y necesaria de toda eficacia, de defensa y mejoramiento, y ultimamente de su total emancipación.

Que en tanto ella no se realice definitivamente y conscientemente, toda la obra del proletariado regional ha de ressentirse de una sensible debilidad en su acción antipalista, contradictoria en la intención, y obstruirá siempre la adquisición de una efectiva conciencia de clase;

Que es un deber de los núcleos más activos y bien inspirados del movimiento obrero, sin distinción de tendencias, el proponer, con pleno conocimiento de los ambientes, a esterilizar los obstáculos de fondo moral y material que se oponen a la vinculación obrera.

Que la clase proletaria se beneficia por su acción directa y constante, desvinculada de toda ideología;

Que la actual crisis económica, la desocupación, la desorganización, la neficiencia enormemente la explotación capitalista, colocando a la clase obrera en una situación desventajosa y en vías de perder una de las mejoras alcanzadas por sus pasadas luchas;

Que nada insuperable puede ocluir a la fusión de las organizaciones obreras regionales si ella se efectúa dentro del principio federativo, que respeta y consagra la autonomía de la acción sindical y la robustez cuando concuerda a auxiliarse con los estímulos mutuamente solidaridad y amistad.

Que, no obstante, cuando se afirma en contrario, es palo que la mayoría difundió que se ergó parcial e inmediata creación de un solo organismo confederativo, la constituyen divergencias irreconciliables, mal interpretadas teorías, o simple e inofensivo sectarismo, que derivaría en su concepción fundamental, el propósito del momento obrero revolucionario;

Que las condiciones en que, en la actualidad, se desarrolla el conflicto entre burguesía y proletariado en esta república, son visiblemente desfavorables para el proletariado, de clase obrera, y a su superior efectividad, y que, latente en el estadio de cosas, se debe en parte principal a la ausencia de una solidaridad efectiva, que ejerciéndose en todo momento, y circunstancia con alta previsión e inteligencia, podría modificar la situación en un sentido benéfico a las necesidades y aspiraciones proletarias;

Que el dominamiento de la actividad, otra excepcionalmente robusta y fecunda, ha comprendido no sólo la pérdida de posiciones reales adquiridas, sino también el deterioro moral del espíritu de lucha, de la ética social, y el resultado de las desviaciones de criterio, a que la lucha cimó la presión gubernamental, y burguesa, y las tendencias egocéntricas más predominantes que traían de depurar la eficacia indiscutible de la acción directa;

Que el Congreso de la Confederación obrera, motivado por una alta idealidad de unión proletaria, despidiendo de todo interés particular y esto, y no obstante el fracaso de las reformadoras tentativas de fusión que se han suscrito, recuerda en esta circunstancia, su indestructible fe en la posibilidad de una concordia por la cual el proletariado responda, con videntes de lo que éste no pudo haber sido insensible a las ensanzas de una realidad adversa;

RESUMEN:

1º Aconsejar a las organizaciones confederadas y autónomas, de cualquier tendencia dirigente, a estudiar la forma de la posible reunión en una de las instituciones federales existentes, o, si fuere posible, en otra creada con una denominación distinta, pero contando con la adhesión previa de los sindicatos regionales;

2º Constituir un comité formado por delegados autónomos y confederados, a fin de someter a la consideración de los sindicatos colo- cados en esta situación, la presente orden del día, debiendo pronunciarse cada or-

ganización en su plazo posterior que terminará el 29 de agosto p. m.

Tal vez esto no suceda; pero tanto es imposible.

Prieto.

Reseña internacional

Atentados contra los principes

Agencia del diario en Paraná

Continuado a los compradores y al público en general de esta localidad que fiesta la fecha se hala en venta al diario La Protesta en la calle Monte Caseros 183, donde algunos podrán comprar la obra El Ciudadano Anarquista Americano de Piero Quiroule y otros libros y revistas.

El ABC en el conflicto VANQUI MEJICANO

Las grandes empresas norteamericanas personalizadas en los reyes del acero, del petróleo, de los chancos, etc., durante el reinado del chancal Pérez Díaz, compraron gran parte del territorio mexicano, y después dieron a cada uno para adquirir ventajas o para dar a los rivales, interviniendo en la política interna de Méjico. El teniente jefe de uno de ellos a otro, de los más modestos potestes mexicanos que se disputaban o se disputarían el poder.

Para defender los intereses de los burgueses norteamericanos Wilson intervino en la forma de todos los comercios agrícolas de las provincias de Cádiz y Sevilla dieron que el conflicto se extendió los estados del A. B. C., cuya intervención anárquica fue aceptada.

Aumenta la exhalación de los ánimos.

Y es por esto que ahora el diario del fútbol se ha puesto tan ancho, que no cabe en la Avienda Roja, con tan amplia y clara que la Argentina, el Brasil y Chile, son las repúblicas mayores de Sudamérica.

A todos los chiqueros, estudian

los que se disputan o se disputarán el poder.

La HUELGA DE LOS CAMPESINOS

Madrid, 29.— Las noticias que se oyeron acerca de la huelga de los campesinos agrícolas de las provincias de Cádiz y Sevilla dieron que el conflicto continúa en su mismo estado.

Algunas de las causas de la huelga.

Y es por esto que ahora el diario del fútbol se ha puesto tan ancho, que no cabe en la Avienda Roja, con tan amplia y clara que la Argentina, el Brasil y Chile, son las repúblicas mayores de Sudamérica.

A todos los chiqueros, estudian

los que se disputan o se disputarán el poder.

CONTRA LA GUERRA

Madrid, 29.— Dicen de Zaragoza que en la Casa del Pueblo de aquella ciudad, se celebra hoy un mitin de propaganda contra la campaña de Marruecos, organizado por los socialistas y acráticos zaragozanos y algunos barceloneses.

Asistieron muchos obreros conocidos por sus ideas revolucionarias.

Entre los concurrentes figuraban delegados de Bilbao y Vitoria.

Pronunciaronse ferosos discursos

contra la guerra en Marruecos y se acusó a los obreros, que si el gobierno no modifica su actitud en ese asunto, se recurrirá a la huelga general.

SARGENTO CONDENADO

Paris, 29.— Comunican de Lille que el consejo de guerra de aquella ciudad juzgó a un sargento de la guarnición acusado de haber robado a un compañero la suma de cuatrocientos francos.

Se lo condenó a un año de prisión.

DESENTORES DETENIDOS

Paris, 29.— Comunican de Vaucluse que los guardias aduaneros de aquella parte de la frontera detuvieron a dos militares en momentos en que intentaban abandonar clandestinamente el país.

Fueron interrogados y pudo comprobarse que se trataba de dos desertores.

Comparecerán ante un consejo de guerra.

LA CUESTIÓN MEJICANA

Washington, 29.— El secretario del general Carranza, señor Alfredo Preceda, ha hecho revelaciones acerca de la situación política en el ejército revolucionario contra el general Pancho Villa.

El señor Preceda dijo que aquellas conferencias se debieron a insidias del general Angulo, el cual infiltró la villa en el Ávila de Villa, por su pésimo alejamiento en qué se lo tomó.

Informó que a raíz de dichas discusiones las fuerzas del general Villa quedaron reducidas a 12.000 hombres, mientras que el general Carranza conserva a sus órdenes un ejército de 32.000.

RECLAMACIONES OBRERAS

Santiago de Chile, 29.— Ayer los operarios de ferrocarriles hicieron una presentación al ministerio de industrias, reclamando de la situación creciente de numerosos obreros de la maestranza Valparaíso, despedidos de sus ocupaciones.

Ausentó el ministro, los obreros se dirigieron a la oficina del director general, y los plenipotenciarios del A. B. C. serán despedidos con buena cortesía, dándoles las gracias por la molestia que se han traído. El

reclamo se establecerá un te-

cañón como medio de estimular a

los plenipotenciarios del

Consejo de ministros.

Los yanquis piensan lo siguiente:

Si es cierto que el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

en contra de su jefe, el sargento

que se acusa

de haberse

desertado

Librería de "La Protesta"

Obras a \$ 0.40 el tomo

Ayente Baldomero, *Tierra sombra*

Aleran Sibila, *Una mujer*

Alexis Paul, *Los chicos del amigo Lefebvre*

Arrat L., *De frente al ateneo*

Alvarado Rafael, *Cosas del dia*

Bonelli S. G. de, *El carnaval de los niños*

Borrión Borrionejo, *El Guante*

Bohmeier, *El rey sin coronas*

Bonifaz L., *La familia libre*

Buckley E., *Busqueño de una historia*

Brouloux E., *Las leyes naturales*

Bukunin Miguel, *Obra y el Estado*

Bucher Luis, *Esfera y Materias*

cruz y Vida, *Ciencia y Naturalezas*

Bornstein Eduardo, *Socialismo Euducionista*

Bosch Pio, *El tabaco de Atequiza*

Botto Juan, *Las doctrinas de los partidos políticos en Europa*

Blasco Ibáñez V., *La Confidenciada*

Bunge César D., *La novela de la Sangre*

Burgos Carmen de, *Colombina*

La voz de los muertos, *La cocina moderna*

Al balcón, *La guerra*

Burdalero C., *Los Paraísos Artificiales*

Bueno Rosillo, *Creación y Vida*

Burón Jesús Beltrán, *Entre el dolor y el foso*

Busto Roberto, *Museos Romanos*

Se apaga el Alamo

Centena Francisco, *Tierra de reliquias (Córdoba)*

Conde Palmeque, *La espesura de los jesuitas*

Castañeda E., *El amor romántico*

Cantáclaro, *Comentarios al Condorato*

Dorío A., *La fantasía del sepiamiento*

Chamberlain, *El ataque del Espíritu*

Chávez P., *El confesor, la confesión y la confesante*

Chamfort, *Cuadros históricos de la Revolución Francesa*

Casalín, *Comedias de un revolucionario*

Del Valle Ibáñez, *Discursos Patrióticos*

Dalmau Victor, *Al alcoholismo, Atención y Atención*

Dasenbach Fred., *La Rumania*

Del Castillo Martínez (E.), *Los otros dioses*

Deutsch Otto, *Obra y más allá de Siberia*

D'Amundo G., *El incendio, el robo y el fraude*

de las Virgenes de los rosarios

(E.), *El robo de la moneda*

Díaz Theodore, *Al rededor del lemniscato*

Ercopétes Pe., *Palabras de un rehén*

Campesinos, *Cárcel y libres*

Los prisioneros, *La ciencia y las torturas*

Jacinto Clemente, *Olvidos y olvidados*

Luis Chávez, *La Novicia del Trámite*

Tomás Theodor, *Alrededor del lemniscato*

Español, *Alrededor del lemniscato*

François, *Alrededor del lemniscato*

García E., *Alrededor del lemniscato*

Herrera, *Alrededor del lemniscato*

Montejo, *Alrededor del lemniscato*

Obregón, *Alrededor del lemniscato*

Pérez, *Alrededor del lemniscato*

Ramírez, *Alrededor del lemniscato*

Reyes, *Alrededor del lemniscato*

Rodríguez, *Alrededor del lemniscato*

Sánchez, *Alrededor del lemniscato*